

boulogne@lavoixdunord.fr

SpeedFinish La justice britannique a jugé la faillite de SpeedFerries, la compagnie transmanche qui a «sombé» il y a pratiquement un an. Les juges ont considéré qu'il n'y avait pas eu de mauvaise gestion de la part de son patron-fondateur, Curt Stavis, mais que cette banqueroute était due aux circonstances économiques. Adieu le Pays C'est Guy Lengagne qui doit bien rigoler, lui qui n'a jamais cru au Pays, cette entité censée regrouper les intercommunalités. Dans la réforme des collectivités locales, le Pays disparaît. Adieu donc le Pays boulonnais, que l'on n'a pas encore eu le temps de connaître mais qui a déjà coûté pas mal d'argent. Le Pays, ça fait... flipper! Parmi les machins créés par le Pays, il y a le FLIP. Rien à voir avec le billard électrique, il s'agit du Fonds Local d'Initiative du Pays boulonnais. C'est sûr, ça fait flipper. Démocratie non participative Pour la première fois dans l'histoire de la CAB, un vice-président, Alain Oguer, s'est vu retirer ses délégations pour avoir reconnu sa culpabilité dans une affaire d'abus de

confiance et recel d'abus de bien social. Comment le sujet a-t-il été abordé jeudi soir? Très simplement à la boulonnaise. Pas un mot. Silence total. C'est ce qu'on appelle la démocratie non participative. Télescopage de débats Le conseil de la CAB s'est tenu jeudi alors que le débat sur le «Calais Port 2015» avait lieu à Nausicaà. Du coup, difficile pour Frédéric Cuvillier d'aller apporter le grain de sel boulonnais sauf à la fin du débat. En fait, il devait avoir initialement lieu le vendredi. Quand la date a été avancée au jeudi, il était trop tard, le conseil de la CAB était convoqué. Le public en force à la CAB Jeudi soir, il y avait beaucoup de monde dans le public. À tel point que, pour la première fois, on a dû ajouter des chaises. Parmi les spectateurs, plusieurs opposants aux maires, de Saint-Martin, Wimille, Wimereux et même d'Echinghen (une dizaine!).